



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA www.diariocordoba.com

Expogenil reaparece adaptada a las «nuevas realidades» del sector

Ya tiene confirmada la presencia de más de cincuenta empresas

REDACCIÓN 20/09/2017

La feria comercial Expogenil volverá a abrir sus puertas el próximo 5 de octubre en Puente Genil, en la que será su décima edición, con la intención de convertirse en un referente provincial y regional, además de un punto de encuentro y de negocio en torno al sector agroindustrial.

La presidenta del Instituto Provincial de Desarrollo Económico, Ana Carrillo, señaló ayer que «Expogenil vuelve tras varios años de ausencia, ya que la última edición se celebró en 2008, y lo hace abarcando nuevas temáticas y adaptada a las nuevas realidades del sector agroindustrial». Carrillo resaltó el compromiso de la Diputación, a través de Iprodeco, con este tipo de iniciativas, «ya que suponen un claro exponente para contribuir al desarrollo económico de nuestra provincia».

Por su parte, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, insistió en que «esta iniciativa nace como lo hizo la primitiva Expogenil desde la iniciativa de los empresarios locales, quienes la recuperaron en 1999 y la mantuvieron en su segunda andadura hasta 2007». El presidente de Asojem, Alfonso Ariza, explicó que «Expogenil abrirá sus puertas del 5 al 8 de octubre en el recinto ferial, lo que supone unos 4.000 metros de exposición, de los que ya tenemos ocupados 1.500 metros exteriores». y confirmada la presencia de 55 empresas.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

PROPUESTA DEL EQUIPO DE GOBIERNO

Estudian nuevas ordenanzas para mejorar la feria

Mariola González espera que se puedan aprobar antes de que acabe este año



GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es PABLO MANSILLA 20/09/2017

La Delegación de Festejos del Ayuntamiento de Puente Genil ha hecho balance de la pasada edición de la Feria Real, la cual, según Mariola González, concejala del ramo, ha sido positiva. Aunque más allá de ello el equipo de Gobierno ya está trabajando en la del año próximo para introducir mejoras; que pasan por la dotación de zonas de sombra y por la regulación de algunos aspectos sin normalizar a través de unas nuevas ordenanzas que, si





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

todo transcurre según lo previsto, se aprobarán en el salón de Plenos del Consistorio antes de final de año.

La concejala de Festejos explicó ayer que una de las principales cuestiones que deben ser recogidas en el nuevo documento es la prohibición de instalar su atracción a aquellos feriantes que se han ausentado tras abonar el pago de la reserva de su espacio en el recinto para colocar su infraestructura. Según González, ha habido algunos reincidentes tras el cambio de ubicación que les obligan a adoptar esta postura. Además, las reuniones con los colectivos participantes de cara a contemplar el inicio de la construcción de las casetas permanentes será otro de los puntos más importantes de la próxima edición de la Feria Real.

Por otra parte, seguirá apostando por el programa de actuaciones gratuitas en la Caseta Municipal, el cual, según la edil, ha sido un «éxito». Con respecto al balance de la pasada edición, Mariola González resaltó el ahorro de 28.000 euros para las arcas municipales del presupuesto fijado y el respaldo ciudadano hacia la feria y la seguridad dado que no hubo ningún incidente.

CÓRDOBA www.diariocordoba.com

El Ángel Ximénez Avia viaja a la cancha del poderoso Barcelona

Mario Porras es la única baja pontanesa



JOSÉ SALDAÑA / PUENTE GENIL 19/09/2017

El Ángel Ximénez Avia jugará el miércoles a las 20.30 horas en el Palau Blaugrana frente al Barcelona. Todos los pronósticos están de parte del actual campeón de la Súper Globe, o lo que es lo mismo, campeón del mundo. Por si fuera poco, el conjunto catalán lleva más de cuatro años sin conocer la derrota en competiciones nacionales.

El equipo culé ha renovado su platilla de manera importante con jugadores jóvenes y de mucha calidad

como Dolenec, Alexis Hernández o Lenne, a los que hay que añadir a los que cumplen su segunda temporada, Andresson, N'Guessan, Dika Mem; y por supuesto los más conocidos como Sorhaindo, Gonzalo Pérez de Vargas, Víctor Tomás, Raúl Entrerríos, Valero Ribera, o Viran Morros.

El equipo pontano sabe perfectamente el potencial de su rival y aún más en una cancha como el mítico Palau Blaugrana. La nula presión que tienen los jugadores pontanenses en este partido es su mejor arma, de ahí que igualar el buen partido de la temporada pasada sería para los pontanenses dar una imagen sobresaliente. Es un Barcelona al que hay que temerlo más por sus acciones de contraataque que por su propio juego ofensivo organizado, que ya es decir.

Mario Porras será baja para este partido y se espera que, para el próximo, a jugar en casa frente a Zamora. Quino Soler podrá contar con los otros quince jugadores restantes de la plantilla. Arbitrarán los internacionales catalanes Ignacio García y Andreu Marín.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

abc .es

www.abc.es

El precio de la vivienda crece en Córdoba casi un 3%

El decremento acumulado en el último año en la capital asciende al 10,9 por ciento



RAFAEL RUIZ - @abccordoba Córdoba19/09/2017 12:45h

El precio de la vivienda creció casi un tres por ciento en Córdoba capital durante el segundo trimestre de este año con respecto a los tres primeros meses del ejercicio, según la estadística oficial que hace pública el Ministerio de Fomento. El precio medio de las operaciones quedó fijado en 1262,9 euros por metro cuadrado frente a los 1.226,8 euros del valor medio de las tasaciones

que se realizaron durante el primer trimestre del año.

El saldo a largo plazo sigue siendo desfavorable para quienes tienen una vivienda, nueva o usada, y quieren sacarla al mercado de compraventa. Según el mismo estudio, hace justo un año el precio medio que se pagaba en Córdoba capital era de 1.410,7 euros, lo que genera una caída cercana al diez por ciento.

La vivienda con cinco años o menos es la que se anota un crecimiento más sustancial, lo que indica que es el segmento que tiene más interés de adquisición, según la ley de oferta y demanda. Cerró el trimestre con un precio medio de 1.603,2 euros frente a los 1.382 euros de los primeros tres meses del año. El crecimiento de precios llega a los dos dígitos, un 15 por ciento. El incremento de precios de tasación con respecto al mismo trimestre de 2016 es del 11 por ciento.

Por su parte, los pisos y casas con más de cinco años son la concentra el grueso de las operaciones como consecuencia de la «operación salida» al «stock» acumulado durante los años de crisis financiera. De las 664 tasaciones realizadas, 642 corresponden a este tipo de inmuebles. El precio registrado por Fomento para este segmento fue de 1.256 euros por metro cuadrado, con un crecimiento trimestral del 2,8 por ciento.

En Lucena, se registraron 85 operaciones durante el trimestre con un incremento del 2,8 por ciento hasta los 769,6 euros por metro cuadrado. En Puente Genil, se anotó una leve bajada del precio de los pisos hasta 706,1 euros. En ambos casos, las ventas de viviendas con menos de cinco años fueron casi simbólicas copando todo el mercado las que tienen más de un lustro.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

Expogenil vuelve en octubre con 55 empresas tras casi una década de ausencia

La feria de muestras abarcará entre los días 5 y 8 asuntos como la agroindustria, la innovación y el desarrollo sostenible



Á. R. 20 septiembre, 2017 - 02:35h

Expogenil volverá a abrir sus puertas el próximo 5 de octubre en Puente Genil, en la que será su décima edición, con la intención de convertirse en un referente provincial y regional, además de un punto de encuentro y de negocio en torno al sector agroindustrial. Así lo destacó ayer la presidenta del Instituto Provincial de Desarrollo Económico (Iprodeco) y diputada pontanesa, Ana Carrillo, quien recordó que la feria de muestras celebró su

última edición en 2008 y ahora regresa "abarcando nuevos temas y adaptada a las nuevas realidades del sector agroindustrial".

El alcalde, Esteban Morales (PSOE), insistió en que la iniciativa nace "como lo hizo la primitiva Expogenil, desde la iniciativa de los empresarios locales, quienes la recuperaron en 1999 y la mantuvieron en su segunda andadura hasta 2007". Morales subrayó que en la nueva etapa "se pone de manifiesto el poder de convocatoria y el liderazgo de la Asociación de Empresarios de Puente Genil (Asojem), gracias al cual vamos a poder conocer el dinamismo y la multisectorialidad del sector empresarial de Puente Genil, dotado además de vocación por la innovación". El primer edil pontanés recalcó que "Expogenil pretende convertirse en punto de encuentro de profesionales, ofreciendo una oferta mejorada para situarse como referente del sector agroindustrial de nuestra provincia dentro del calendario de ferias".

El presidente de Asojem, Alfonso Ariza, detalló que Expogenil abrirá sus puertas del 5 al 8 de octubre en el recinto ferial de la localidad de la Campiña Sur, lo que supone la puesta en carga de unos 4.000 metros de exposición. La organización ya tiene ocupados 1.500 metros exteriores de gran maquinaria y confirmada la presencia de 55 empresas procedentes de la provincia. Según Ariza, esta cita profesional se ha centrado en temas de carácter más específico como son la agroindustria, la innovación y el desarrollo sostenible, todo ello vinculado a la industria de transformación y a la agricultura.

Para el responsable de Asojem, dentro de un amplio programa de actividades cabe destacar la celebración de la XIII edición de la Jornada Técnica del Olivar de Asaja, que contará con la presencia de Pedro Barato, presidente de la Interprofesional del Aceite de Oliva, y su homólogo en el sector de la oliva de mesa, Ricardo Serra.

A dicha jornada se sumará un amplio programa de actividades que van desde la celebración de un networking de empresarios con compradores y prescriptores del sector turístico e industrial; demostraciones de maquinaria agrícola; y ponencias como la centrada en el uso de drones en la agricultura de precisión.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

En busca de una gran campanada

El Ángel Ximénez, tras ganar al Bidasoa, visita al potente Barcelona

Antonio García Córdoba, 20 septiembre, 2017 - 02:32h

El Ángel Ximénez-Avia tiene un complicado reto hoy frente al poderoso Barcelona (Palau Blaugrana, 20:30). Los pontanos quieren dar la sorpresa ante el actual campeón, un equipo imparable en la Liga Asobal, competición en la que encadena siete títulos consecutivos. Con una plantilla plagada de estrellas, en la que sobresalen jugadores como Pérez de Vargas, Viran Morros, Raúl Entrerríos, Víctor Tomás, Valero Rivera o Lasse Andersson, la victoria parece una quimera, por lo que los de Quino Soler se centran en dar lo máximo y disfrutar de una bonita cita ante uno de los mejores equipos de Europa.

De hecho, el partido se adelanta porque los azulgranas tienen el sábado su segunda cita europea del curso, la primera en el Palau, tras empatar el pasado sábado frente al Rhein Neckar Löwen (31-31). El conjunto alemán frenó a los de Xavi Pascual, que vencieron los dos primeros partidos ligueros sin problemas tras deshacerse en la jornada inaugural del Puerto Sagunto (34-18) y posteriormente del Huesca (17-23). Con cuatro puntos, el Barcelona ya está en lo más alto de la tabla, empatado con el Anaitasuna y el Ademar León, que son los únicos equipos que han hecho el pleno de triunfos tras las dos primeras fechas del campeonato.

Con la mente puesta también en el siguiente compromiso en el Alcalde Miguel Salas ante el Zamora, los pontanos aprovecharán el partido de hoy en el Palau para probarse ante el Barcelona. "Vamos con la intención de seguir creciendo, porque es muy complicado jugar allí, ya que pocos tienen ese nivel en Europa", advirtió antes de partir a tierras catalanas el técnico, Quino Soler, a Efe. El malagueño indicó que "se trata de coger sensaciones y dar más minutos a gente que merece jugar y que ahora lo hace menos", algo que "no quita la obligatoriedad de ofrecer el máximo rendimiento y ser competitivos, como el año pasado".

"Yo soy soñador y muy pragmático, pero algunos perdieron de poco y tuvieron sus opciones" en Barcelona, por lo que "puede que este año pierdan su primer partido en liga después de mucho tiempo y ojalá fuera ante el Ángel Ximénez", señaló Soler, que añadió que el triunfo ante el Bidasoa les "dio tranquilidad psicológica" y sirvió para "quitar la ansiedad de no puntuar en las primeras jornadas".

Ese triunfo sirvió a los pontanos para olvidar la derrota de la primera jornada ante el Ciudad Encantada (25-22) y colocarlos sextos en la clasificación, aunque empatados con cinco equipos más. El reto es mejorar lo realizado el curso pasado, pero en la entidad pontana saben que el partido de hoy es de otro calibre.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Festejos realiza balance "positivo" de la Feria Real con reducción de coste y respaldo de la ciudadanía

Rocío Díaz19/09/2017

La concejala del área de Festejos del Ayuntamiento de Puente Genil, Mariola González, ha realizado esta mañana un balance "positivo" de la Feria Real, celebrada del pasado 14 al 18 de agosto en la localidad. Un evento que ha supuesto una reducción de unos 20.000 euros de coste este año con "147.000 euros aproximadamente", según informó la edil, quien resaltó, como factores de éxito, el "respaldo de la ciudadanía", "el apoyo de las fuerzas de seguridad, con la Policía Local y Guardia Civil" y "la implicación de colectivos". "Una Feria segura y sin incidentes", según González, elogiando igualmente "el trabajo de los voluntarios de Cruz Roja".

"Fue un acierto el asfaltado en las calles de las casetas por parte del Ayuntamiento"- dijo la concejala, señalando, asimismo, la gran afluencia de público con "lleno total" en las actuaciones musicales de la Caseta Municipal. Del mismo modo, ha agradecido la gran participación que tuvo el 18 de agosto el día de la Mujer en la Feria Real, poniendo de manifiesto, por otro lado, a los feriantes de cara a la Feria Real de 2018 que "no se guardará el sitio en la calle del infierno a quienes no monten su atracción". En este sentido, González adelantó que "ya se está trabajando para mejorar en todo lo posible en la Feria Real del próximo año". "Seguiremos con la línea de actuación de estos años", exponiendo que "las actuaciones musicales serán gratuitas", "se va a mantener un día más la Feria Real" y siendo el objetivo primordial para la próxima Feria "solucionar los problemas de sombra en el recinto".

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Una universidad alemana estudia la erosión de terrenos agrícolas en Puente Genil

Redacción19/09/2017

Profesores y alumnos del Departamento de Geografía Física de la Universidad de Trier (Alemania) presentaban la pasada semana en el Complejo Medioambiental de Egemasa los resultados de un trabajo de campo relacionado con la erosión de terrenos agrícolas realizado en septiembre de 2015 en una finca ubicada en la zona de Arroyo Blanco. El trabajo, que se centraba especialmente en las consecuencias de la erosión en el olivar y la correspondiente pérdida de suelo a consecuencia de las lluvias, estudia medidas que eviten este problema que afecta a una importante superficie del término municipal de Puente Genil y que causa perjuicios económicos y medioambientales. Profesorados y alumnado, que fueron recibidos por la concejala de Medio Ambiente, Loli Franco, y el por el gerente, Francisco Cabezas, volvieron a comprobar sobre el terreno, junto a personal técnico de la empresa, la pérdida de suelo a causa de la erosión visitando distintas zonas del término municipal, así como el embalse de Cordobilla, donde observaron la colmatación que éste padece a causa de la erosión.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

La Oficina de Obras incorpora a dos arquitectos ante el aumento de licencias

Virginia Requena19/09/2017

El equipo de gobierno del ayuntamiento de Puente Genil ha incorporado recientemente a dos arquitectos a la oficina municipal de obras y urbanismo. De un lado, ha trasladado a una arquitecta empleada en Sodepo (Sociedad de Desarrollo de Puente Genil), y de otro ha contratado a un técnico a través del Plan Emplea 30 plus. Según informó el alcalde, Esteban Morales, el motivo es que "estamos aumentando la actividad urbanística y la solicitud de licencias de obras ". Aunque precisó que la situación no está para tirar cohetes, "se está reactivando el sector."

Los ingresos han superado las cifras bajas de la anterior legislatura 2011-15, en las que se venía ingresando unos 90.000 euros anuales. Pero –sin precisar cuantía- tampoco se acercan a las recaudaciones de los años 2004-05 en los que se llegaban a ingresar, por este capítulo, unos 800.000 euros.



www.puentegenilnoticias.com

En marcha el proyecto para la conexión eléctrica del nuevo cuartel de la Guardia Civil

Virginia Requena 19/09/2017

El manido asunto del nuevo cuartel de la Guardia Civil podría expirarse en este año, ya que la empresa eléctrica está finalizando el proyecto para la instalación de un nuevo transformador que permita dotar de energía eléctrica tanto al cuartel como al edificio de viviendas de los agentes. El consistorio comenzó a principios de año las gestiones con Endesa para llevar a cabo la conexión. Se trata de una obra "muy sencilla de prefabricados ", indica el alcalde, Esteban Morales. Por lo que una vez se produzca la conexión "tendremos terminados todos los requisitos que nos ha planteado el ministerio de Interior".

Posteriormente tendrá que valorarse los dos edificios, el de la calle Miguel Romero y este enclavado en el polígono de las Flores. Una tasación, que el ejecutivo, entiende que debe tener una compensación económica, ya que "se han llevado a cabo mejoras como la climatización del edifico y la instalación de ascensores". Por lo que," el ayuntamiento deberá verse compensado en este esfuerzo económico, para compensar los reguerimientos que nos ha realizado la dirección general de la guardia civil".

Llegado a este punto, restaría el trámite administrativo de la desafección por parte del ministerio del antiguo cuartel para que se produzca el cambio de titularidad, y zanjar esta cuestión.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Expogenil 2017 al 95% de su ocupación, se completará con exhibiciones y demostraciones gastronómicas

Virginia Requena 19/09/2017

La Diputación de Córdoba ha acogido esta mañana la presentación del cartel anunciador de la X Feria Expogenil que se celebrará entre el 5 y el 8 de octubre en Puente Genil. Un evento que organizan la asociación Asojem y colabora Iprodeco (Instituto Provincia de Desarrollo Económico) y el ayuntamiento de Puente Genil. Han asistido a la convocatoria la vicepresidenta, Ana M.ª. Carrillo, el alcalde de la localidad, Esteban Morales y el presidente la asociación de empresarios, Asojem, Alfonso Ariza.

Una feria agroindustrial que "fue referente en la comarca" y que el objetivo es "que vuelva al calendario de ferias de la provincia de Córdoba" y vuelva a "ser un buen escaparate de Puente Genil", ha dicho Carrillo.

Tras nueve años sin celebrarse se recupera el evento, como novedad, se traslada a otro enclave, será en el recinto ferial donde se dispone de 4.000 metros cuadros de superficie. De los cuales –ha dicho el presidente de la patronal- se distribuyen en 60 stands cubiertos y 1.600 metros en exterior. A día de hoy quedan libres cinco expositores. Una feria que cuenta con un presupuesto de 80.000 euros.

Ariza ha destacado de la feria que será "más profesional con innovación, agroindustria, tecnología y desarrollo sostenible".

Por su parte, Esteban Morales, ha manifestado que se trata de un evento que dará muestras" del liderazgo y dinamismo de la ciudad". De una población "con vocación de ser un lugar de encuentro" y que va a ofrecer durante estos días "la mejor de las caras de la Expogenil de siempre". Morales ha destacado el "esfuerzo y valentía de los empresarios que son los que, de nuevo, convocan al sector económico y el ayuntamiento responde a esta llamada".

En el marco de Expogenil, Asaja, organizará la XIII Jornada Técnica del Olivar, siendo esta actividad la más relevante en la muestra, que se desarrollará el 6 de octubre. En paralelo están proyectadas exhibiciones de maquinaria agrícola, de coctelera con vinos de la DO Montilla Moriles, de aceites de la DO de Lucena, exhibición de quads, drones y varios shows cooking, tales como del salmorejo, bacalao, jamón ibérico o la elaboración de helados a base de aceite de oliva.

Expogenil tiene su cuna en los años ochenta siendo la primera en celebrarse en la provincia, y cuna de la que luego se erigió como Expo Córdoba. Resurgió, a iniciativa de Asojem en 1999 y se mantuvo hasta 2008. Tras nueve años en barbecho, la convocatoria vuelve para el mes de octubre.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.ondaceropuentegenil.es

El futuro de Sodepo siembra dudas en IU Puente Genil



19 Septiembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El portavoz municipal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Puente Genil, Jesús David Sánchez, ha expuesto las dudas que tiene su grupo político con respecto al futuro de la empresa municipal Sodepo después de que el alcalde, Esteban Morales, anunciase la pasada semana la disolución de la Sociedad de Desarrollo del municipio sin que ello suponga una merma en la plantilla ni en los derechos de los trabajadores.

Sánchez ha acusado al equipo de Gobierno de ser el culpable de la situación de Sodepo debido a que en los dos últimos años la empresa cerró sus cuentas con pérdidas. "Hay mucha incertidumbre alrededor de lo que va a ocurrir puesto que no todo está tan cerrado y, además, hay falta de información al respecto". En este sentido, Sánchez ha desvelado que de los 7,1 millones de euros que va a recibir la provincia de Córdoba procedentes de la Junta de Andalucía en concepto de los Planes de Formación para el Empleo, Sodepo no recibirá ni un solo euro; algo que afecta a la financiación de la empresa puesto que estas partidas económicas benefician a la misma en cuanto a que se responsabiliza de los cursos de formación. Además, el portavoz ha expresado su opinión sobre el futuro del gerente de Sodepo, José Jaraba, diciendo que "debe ser el equipo de Gobierno el que determine sus responsabilidades puesto que tiene un contrato blindado que expira al final de esta legislatura, una de las imprevisiones a las que nos tiene acostumbrado el equipo de Gobierno porque tenía que haber estipulado unas condiciones acordes a la consecución de un proyecto y no al desarrollo de una legislatura".

Comisión de seguimiento de la piscina cubierta

Además, Jesús David Sánchez ha señalado tras haberse celebrado un año y medio después la comisión de seguimiento de la gestión de la piscina cubierta municipal que "el contrato es un regalo del Ayuntamiento a la empresa concesionaria por todas las garantías que les da". "Hemos constatado lo que nos temíamos porque el problema de esta gestión viene de raíz por el contrato, que al ser de riesgo y ventura permite al empresario establecer los cambios que crea oportunos siempre y cuando no afecten a la prestación del servicio". No obstante, Sánchez ha asegurado que los despidos de los cuatro trabajadores producidos a finales de julio no fueron comunicados con antelación al Ayuntamiento, algo que según el portavoz del grupo político "está reflejado en el pliego de condiciones cuando se trata de cambios en la empresa". Por ello, desde Izquierda Unida Puente Genil muestran su compromiso para exigir al Ayuntamiento y a la empresa concesionaria que cumpla las obligaciones que recoge el contrato a la vez que llevará a cabo un control más exhaustivo de la gestión del servicio.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.ondaceropuentegenil.es

Una universidad alemana presenta los resultados de un estudio realizado en Puente Genil



19 Septiembre, 2017 Escrito por Redacción

Profesores y alumnos del Departamento de Geografía Física de la Universidad de Trier (Alemania) presentaban la pasada semana en el Complejo Medioambiental de Egemasa los resultados de un trabajo de campo relacionado con la erosión de terrenos agrícolas realizado en septiembre de 2015 en una finca ubicada en la zona de Arroyo Blanco.

El trabajo, que se centraba especialmente en las

consecuencias de la erosión en el olivar y la correspondiente pérdida de suelo a consecuencia de las lluvias, estudia medidas que eviten este problema que afecta a una importante superficie del término municipal de Puente Genil y que causa perjuicios económicos y medioambientales.

Profesorados y alumnado, que fueron recibidos por la concejala de Medio Ambiente, Loli Franco, y el por el gerente, Francisco Cabezas, volvieron a comprobar sobre el terreno, junto a personal técnico de la empresa, la pérdida de suelo a causa de la erosión visitando distintas zonas del término municipal, así como el embalse de Cordobilla, donde observaron la colmatación que éste padece a causa de la erosión.



Expogenil volverá a abrir sus puertas como punto de encuentro del sector agroindustrial

La muestra en Puente Genil regresará tras varios años de ausencia el 5 de octubre y contará con la presencia de cerca de 60 empresas y 4.000 metros cuadrados de exposición

CORDÓPOLIS - 20/09/2017

Expogenil volverá a abrir sus puertas el próximo 5 de octubre en la localidad de Puente Genil. Lo hará hasta el 8 del mismo mes en la que será su décima edición, con la intención de convertirse en un referente provincial y regional, además de un punto de encuentro y de negocio en torno al sector agroindustrial.

La presidenta del Instituto Provincial de Desarrollo Económico (Iprodeco) de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo, señaló que "Expogenil vuelve tras varios años de ausencia, ya que la última edición se celebró en 2008, y lo hace abarcando nuevas temáticas y adaptada a las nuevas realidades del sector agroindustrial". Dichas declaraciones las realizó en una rueda de prensa en la que estuvo acompañada por el alcalde de la

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

localidad, Esteban Morales, y el presidente de la asociación de empresarios del municipio, Asojem, Alfonso Ariza.

En su intervención, Carrillo puso de manifiesto el compromiso de la Diputación de Córdoba, a través de Iprodeco, con este tipo de iniciativas. Una postura que toma la institución debido a que estas citas "suponen un claro exponente para contribuir al desarrollo económico de nuestra provincia y a la dinamización local".

"Expogenil pretende convertirse en un impulso para nuestros sectores productivos", indicó la diputada provincial. "Vamos a encontrar las últimas novedades y las nuevas aplicaciones en innovación y tecnología que permitirán el ahorro de costes y convertirán a nuestras empresas en más competitivas", apostilló Carrillo.

Por su parte, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, insistió en que "esta iniciativa nace como lo hizo la primitiva Expogenil desde la iniciativa de los empresarios locales". De esta forma, pone de manifiesto "el liderazgo de Asojem, gracias al cual vamos a poder conocer el dinamismo y la multisectorialidad del sector empresarial de Puente Genil, dotado además de vocación por la innovación".

Para el responsable pontanés, "Expogenil pretende convertirse en punto de encuentro de profesionales, ofreciendo una oferta mejorada para situarse como referente del sector agroindustrial de nuestra provincia dentro del calendario de ferias".

"Para esta cita profesional nos hemos centrado en temas de carácter más específico como son la agroindustria, la innovación y el desarrollo sostenible, todo ello vinculado a la industria de transformación y a la agricultura", señaló, por último, el presidente de Asojem, Alfonso Ariza.

Para el responsable de Asojem, "dentro de un amplio programa de actividades cabe destacar la celebración de la XIII edición de la Jornada Técnica del Olivar de Asaja que contará con la presencia de Pedro Barato, presidente de la Interprofesional del Aceite de Oliva, y su homólogo en el sector de la oliva de mesa, Ricardo Serra".

A dicha jornada se sumará un amplio programa de actividades que van desde la celebración de un networking de empresarios con compradores y prescriptores del sector turístico e industrial a demostraciones de maquinaria agrícola, por ejemplo. Tampoco van a faltar ponencias, como la centrada en el uso de drones en la agricultura de precisión.

Así, Expogenil abrirá sus puertas del 5 de octubre en el recinto ferial de la localidad pontanesa, lo que supone unos 4.000 metros de exposición. Unos 1.500 exteriores ya están ocupados con gran maquinaria. Además, está confirmada la presencia de 55 empresas procedentes de la provincia de Córdoba.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.minuto90.com

Trámite para crecer

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil abre la tercera jornada de la ASOBAL en el Palau contra el Barcelona Lassa

19 de septiembre de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

La imponente victoria del Ángel Ximénez AVIA contra el Bidasoa Irún ha servido al equipo para quitarse la presión de sumar puntos en la clasificación tras dos jornadas disputadas. Y con mucha razón. Puesto que este miércoles -20:30 horas, en directo por Movistar Plus- sin apenas tiempo para saborear el triunfo, los de Quino Soler afrontan el siempre difícil e ilusionante duelo contra el Barcelona Lassa, conjunto que lleva cuatro años invicto en la Liga Loterías ASOBAL debido a la brecha deportiva tan grande que existe entre la entidad culé y el resto de clubes de la máxima categoría desde que la crisis económica azotó a la competición española.

La Liga va adquiriendo igualdad y competitividad con paso lento pero firme, y dentro de esa firmeza cabe destacar a la escuadra pontana. El sábado debía sacar dos puntos en el Miguel Salas ante una de sus bestias negras de los últimos años para no verse en la cuarta jornada con cero puntos. Y lo hizo gracias al gran trabajo colectivo en la faceta defensiva y al acierto de una primera línea confeccionada para superar los registros de otras temporadas y escenificar un rendimiento acorde a la calidad de hombres como Chispi, Nacho Moya, David Jiménez, Rudovic, Juanlu Moyano y Mario Porras, este último baja en el Palau por su problema en el costado. Así, el Ángel Ximénez AVIA viaja a la ciudad condal siendo consciente de la máxima dificultad de obtener puntos contra un rival imparable, pero con la premisa clara de jugar su partido: seleccionar muy bien los lanzamientos, no cometer errores en ataque, defender como el pasado sábado, y, sobre todo, no perder balones. Si los pontanenses caen en esto último, el Barcelona Lassa es letal.

Sin embargo, Xavi Pascual advierte que la falta de descanso y de trabajo – su equipo jugó en Alemania el pasado domingo el primer partido de la Liga de Campeones contra el Rhein Neckar Lowen – no sirve de excusa para afrontar un choque en el que la concentración será obligatoria entre sus hombres para doblegar al único representante andaluz en la élite del balonmano. El Barcelona Lassa ganó hace una semana al Huesca en tierras oscenses con un resultado sorprendentemente bajo (17-23) y firmó tablas contra el cuadro teutón en la máxima competición continental (31-31) antes de recibir a un Ángel Ximénez AVIA que, según el entrenador blaugrana, "es un equipo muy peligroso, que ha mejorado lo que tenía la pasada temporada y se ha hecho al juego de Quino Soler". "Pasqui" repetirá convocatoria citando a los dieciséis que han estado en las últimas citas de los culés, que deben repetir conquista del título liguero. El Ximénez AVIA deberá plantar cara al mejor equipo de la competición. Un duelo desigual pero que entusiasma a cualquier pontanés que ama el balonmano.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



Otro paseo por el templo culé

El Ángel Ximénez-Avia volverá este miércoles al Palau Blaugrana con la idea de "seguir creciendo" en el juego, después de derrotar al Bidasoa Irún en un partido que "no me imaginaba así", reconoció Quino Soler



David Jurado 19/09/17 15:29

Casi sin tiempo de saborear la extraordinaria victoria del Ángel Ximénez-Avia ante el Bidasoa de Irún, el equipo de Puente Genil visitará este miércoles la pista del FC Barcelona Lassa con la confianza que le otorgó su primer triunfo en la Liga Loterías Asobal el pasado sábado, por lo que los pupilos de Quino Soler intentará competir después de reforzar su moral y reconocer que "no me imaginaba así el partido. Pensaba que sería más igualado por los antecedentes y el nivel del rival".

"La verdad es que nos tocó vivir un partido muy completo, con sus errores también", por lo que ahora se trata de "seguir creciendo" en el juego. Esa holgada victoria ante los donostiarras permitió a los pontanos sumar sus primeros puntos del curso y situarse en una buena sexta plaza dada su diferencia goleadora, la tercera de la competición (+6), con sólo un gol menos en su haber que el todopoderoso líder Barcelona.

La visita de la pasada temporada fue la mejor del equipo de Puente Genil al Palau Blaugrana, cuando en mayo de este año sólo cayeron de ocho goles (37-29), incluso sólo cedían de tres tantos (25-22) a quince minutos del final, de ahí que la consigna del equipo será volver a dar una buena imagen y adquirir un mayor rodaje en este inicio de campaña de cara a recibir en la siguiente jornada al BM Zamora.

"Ojalá repitamos ese nivel, aunque es muy complicado jugar allí", dado que "pocos tienen ese nivel en Europa. Se trata de coger sensaciones y dar más minutos a gente que merece jugar y que ahora lo hace menos", algo que "no quita la obligatoriedad de ofrecer el máximo rendimiento y ser competitivos como el año pasado".

"Yo soy soñador y muy pragmático, pero algunos perdieron de poco y tuvieron sus opciones" en Barcelona, por lo que "puede que este año pierdan su primer partido en liga después de mucho tiempo, ojalá fuera ante el Ángel Ximénez, sería la leche". La que es una realidad es que su equipo llega en el mejor momento a Barcelona, porque el triunfo ante el Bidasoa de Irún "dio tranquilidad psicológica", ya que sirvió para "quitar la ansiedad de no puntuar en las primeras jornadas", una circunstancia que es "bastante desagradable y que a todo el mundo le pasó".

"Sabiendo a dónde vamos y con quién jugamos, competiremos para buscar una media en el juego, porque no se puede ir al extremo de Cuenca a Bidasoa. El término medio es lo ideal y que el potencial ofensivo nos permitiera siempre marcar una media de treinta goles", apostilló, al tiempo que recordó que "en el deporte siempre hay alguien en frente tuya", concluyó.

El plantel dirigido por Quino Soler viajará en avión mañana mismo hacia la Ciudad Condal para jugar por la tarde ante los culés, frente a los que el técnico malagueño tiene la baja por lesión del central Mario Porras, y regresar en autocar a la conclusión del encuentro.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)